

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

2020年 夏の交通安全運動

2020年7月13日(月)～7月22日(水)まで

- 飲酒運転の根絶
- 子供と高齢者の交通事故防止
- スピードダウンと全席シートベルト着用
- バイク・自転車の交通事故防止

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇交通事故を防止するために！◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- 交差点では、必ず安全確認！
- 前方をよく見て運転に集中！

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点事故の根絶◇

～ 交差点 焦らず、じっくり、再確認～

イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です
優先でも…「交差車両」・「対向右折車」・「横断歩行者」を必ず確認

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

ダンプが、ガードレールに衝突、横転事故

運転手が腕を骨折

荷台のコンクリート片が路上に散乱

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2020/7/14(火) 11:59

14日午前9時すぎ、東名高速で、ダンプがガードレールにぶつかり横転しました。この事故で、ダンプの男性運転手が右腕を骨折したほか、荷台のコンクリート片の一部が道路上に散乱しました。

深夜11時 歩行者が軽乗用車にはねられ死亡

◇『深夜』、歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇
◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/7/14(火) 12:17

13日午後10時50分すぎ、埼玉県の県道で走行中の軽乗用車が、男性(46)をはね、男性は胸を強く打つなどして死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者(50)を現行犯逮捕しました。

ふらつきながら走行する乗用車 パトカーの追跡を振り切り

歩行者用の信号機と衝突する事故

運転手は車を放置し逃走

2020/7/14(火) 12:10

13日夜、福島県で警察官がふらつきながら走行する乗用車を発見し停止を呼び掛けたが、パトカーの追跡を振り切り逃走した。そのため警察官が逃げた方向を調べたところ、歩行者用の信号機と衝突する事故を起こし現場に放置された乗用車を発見した。警察は「適切な追跡だった」としていて、車のナンバーなどから、現場から立ち去った運転手の行方を追っている。

80歳のワゴン車逆走、2台と衝突

2020/7/14(火) 10:30

13日午後8時半ごろ、茨城県の常磐自動車道で「逆走している車がいる」と110番通報がありました。80歳の男性が運転するワゴン車が逆走し、走っていた乗用車2台に次々に衝突したということです。この事故で男性のほか、衝突された車2台の運転手が胸の痛みなどを訴えて病院に搬送されましたが、3人とも軽傷だということです。警察は今後、男性から逆走した経緯などを聞き、事故の原因を詳しく調べる方針です。